

TIRO CON ARCO / La prueba, en sala y del calendario FITA, se desarrolla en Salamanca este fin de semana

El primer Gran Premio de España tendrá presencia local

Redacción / Ferrol

El primero de los tres torneos que componen el calendario del Gran Premio de España tendrá lugar este fin de semana en Salamanca con una amplia presencia de los arqueros de Ferrolterra. La prueba es "indoor" y está pensada para poner punto final a la temporada de sala y abrir la de aire libre.

Para los locales, además, tiene el interés añadido de que aporta puntos en la clasificación internacional -FITTA- y que puede suponer la puerta de entrada de jóvenes como Gema Buitrón, del Sí-

lex pontés, al próximo Europeo junior.

Los responsables técnicos federativos estarán muy pendientes de la actuación de la arquera de Ferrolterra a lo largo de este premio y de los dos siguientes, que tendrán lugar en el plazo de dos meses para decidir su incorporación o no al equipo que disputará esta prueba continental.

Inscritos

No sólo Gema Buitrón estará presente en Salamanca. Habrá un amplio elenco de tiradores procedentes del Sí-

lex pontés y del Arco naranés en la cita. Mónica García, Mon Vidal o Elisa Novoa serán algunas de las competidoras en los cuadros femeninos, mientras que en el de hombres aparecen nombres ya consagrados como Alberto Blázquez, Xaquín Mira o Anxo Grandal junto a los jóvenes valores como el pontés Carlos Romero.

El sábado se producirá la fase previa de clasificación tanto en arco compuesto como en recurvo, mientras que para la jornada del domingo se han reservado las sesiones eliminatorias y las rondas finales.



Los clubes Sílex y Arco remiten representantes a la competición

Cinco medallas y un premio por marca para el Ría en el Memorial Francisco Castro

Redacción / Ferrol

El pasado domingo se celebraba en Vigo la vigésima edición del Memorial Francisco Castro, prueba atlética completa en la que los componentes del Ría Ferrol consiguieron un total de cinco medallas y un premio en categoría femenina por mejor marca según Tabla Internacional. Este galardón fue para Lorena Vázquez que, en la prueba de los 200 lisos, realizó un registro de 25.60, equivalente a 944 puntos en esta tabla, la mayor de todas las participantes femeninas. Vázquez, además de este triunfo en los 200 lisos, consiguió la victoria en los 100 vallas, alzándose de esta forma con las dos medallas de oro del Memorial.

Su compañero Álvaro Cartelle también realizó una gran actuación en la cita de Vigo, terminando en la segunda posición de los 3.000 metros en categoría infantil. En la misma edad, aunque en la prueba de los 500 metros, la también atleta del Ría Ferrol Brenda Varela obtuvo la medalla de bronce con un tiempo de 1:26.40. Completando el palmarés del equipo departamental, Olalla Cortizas con su tercer puesto en los 800 metros.

JUDO / Se celebra la segunda jornada de la liga Interautonómica en Ourense

El Gimnasio Narón tratará de escalar posiciones

Redacción / Ferrol

La segunda jornada de la liga Interautonómica de clubes de judo tendrá lugar este sábado en Ourense, con la participación del Gimnasio Narón como único representante local. Los naroneses marchan actualmente cuartos en la tabla tras la primera cita, aunque están empatados con el Vieirasa Famu A de Vigo.

Cabe recordar que, para la jornada inaugural de que consta esta competición, los naroneses partían sin representantes en una de las categorías de peso, por lo que automáticamente cedi-

an un punto a todos sus rivales. Ahora, ese problema parece solventado con la participación de Jose Carnero en menos de 66 kilos. Estará acompañado por Bruno Martínez, Óscar López y los pesos pesados Ramón Rey y Santiago Sendón.

Sus contrincantes en la cita ourensana de este fin de semana serán los equipos del Judo Soriano, el Universitario de Santiago, el Pontevedra, el Marinense de Portugal y el conjunto B del Vieirasa. Si el Gimnasio Narón consigue vencer todos sus encuentros, se situará muy cerca del play-off por el título.



Los competidores proceden de Ferrol, Santiago y Lugo / E. Barros

Los judokas escolares compiten en Vilalba para acceder al Gallego

Los judokas de Ferrol y comarca que han ido superando las distintas fases eliminatorias del programa de deporte escolar de la Xunta tienen este domingo la última cita previa al Campeonato Gallego que tendrá lugar el día de mayo en Silleda en el marco de las llamadas Olimpiadas Escolares. Los representantes de Ferrolterra se miden en esta ocasión a los niños y niñas procedentes de las comarcas de Santiago y Lugo y comparten con ellos, en muchos casos, esta primera experiencia con la competición oficial. La zona de Ferrol aporta un buen número de representantes, cerca de cuarenta, que pertenecen tanto a clubes de judo como a centros escolares. Así, aparecen inscritos del Biltácora, Grupo Bazán y Canido de la ciudad departamental; los centros Ayala y Narón, del vecino municipio; el Fene y Mapa, así como del Eumegym de Pontevedra. Aunque la mayor parte de ellos son debutantes, es posible que más de uno consiga meterse entre los tres primeros de cada categoría de peso, puesto que da el pase al Autonómico.

Delgado, en el Estatal universitario

Sabela Delgado, la medallista europea del Gimnasio Narón toma parte el próximo domingo en el Campeonato de España universitario que tendrá lugar en la ciudad de Pamplona. Delgado cursa estudios en la Escuela de Enfermería de Pontevedra y será por este centro académico por el que compita en la cita nacional. Dada la trayectoria anterior de la competidora de Ferrolterra, es muy probable que esté peleando por las medallas en esta cita.